2020. 4. 10

さあ、とても大切な2年次の始まりです!

新型コロナウイルスの感染拡大を阻止するために、いつもと違う年度の始まりになりました。久しぶりに顔を 合わせることを、生徒の皆さん同様2年次職員一同もたいへん心待ちにしていました。しかしながら残念なこと に、その喜びは少し先のことになってしまいました。一刻も早い終息のために、今こそ一人ひとりの意識と行動 が重要になっています。

このような状況ではありますが、皆さんは2年次になりました。そしてこの2年次は高校生活の中心となると <u>でも大切な一年</u>です。ここをどう過ごすかにより、3年次の進路実現が大きく変わると言っても過言ではありま せん。今年の卒業生も最後まであきらめずに頑張り、自分の進路希望を叶えました。皆さんにもぜひ最後まで 頑張りぬく力を身につけていってほしいと思います。

当たり前のことができない日々に、ストレスを感じていることと思います。全世界でいったい学校に行けない 子供たちが何人いるのか、収入が減り将来に不安を持っている人は何人いるのか。こんな状況は多くの大人たち にとっても初めての経験だと思います。しかし人類は叡智を結集して不治の病と言われた天然痘などを克服して きました。皆さんがこれから生きていく時代は予測不能な時代です。このピンチはチャンスに変えるしかありま せん。皆さんの気づきや行動が大きな力を生むことを期待しています。

そして先生方は常に皆さんのことを心にかけています。気になることがあったら、遠慮せずに相談しましょう。 (文責 奥田久美子)

保護者のかなさほへ

臨時休業中のさまざまな面での御支援ありがとうございました。 引き続きの御協力をよろしくお願いいたします。このような状況ですが、 御家庭との連絡を密にして生徒たちのサポートをしていきたいと考えています。 お気づきの点がございましたならどうぞ学校まで御連絡くださるようお願い 申し上げます。



1年次旧担任からのメッセージ

旧1組担任

この期間、普段気が付かなかった発見が色々あ|皆さん、家ではどのように過ごしています ったのではないでしょうか。一方で学校という|か?こんなときこそ、周りに感謝しながら 目安がないとリズムある生活を維持するのは難 自分のできることに一生懸命取り組んでく しいものですね。さあ、新年次スタートに向け てじっくり力を蓄えてください。名取美和子♪

旧3組担任

「ピンチこそチャンス!」今しか出来ないこと があるはずです。皆ならば、出来るはずです。 乗り越えられるはずです。だらだらと過ごして しまった人、まだ間に合います!今こそ、思い 描いていた自分に出会えるチャンス。渡邊裕大

旧5組担任

元気にしていますか?マスク作った?みなさん|昨年度はみんなの元気さに助けられ励まさ に会えない日々が続き、当たり前だと思ってい|れたことがなんと多かったことか!英語に た毎日の大切さを痛感しています。今後の不安|関する鋭い質問に、こちらが勉強になるこ も大きいかと思いますが、今何をすべきか考え、 自律した生活を送ってください。お互いに頑張 って乗り越えましょう! 齊藤めぐみ

旧2組担任

|ださい。その積み重ねが、確実に未来につ ながっていきますよ!

旧4組担任

一つ大きな自分になれたと思います。新た な自分に気づいたと思います。2年次も当 |たり前のことを当たり前に、こつこつ頑張 っていきましょう。皆に会える日を楽しみ にしています。

旧6組担任

とも度々…。ひと回り大きくなったみんな |に再会できる日を楽しみにしています。

長田光之